



ALTERNA FESTIVAL EL BONILLO 2024

La edición 2024 del Alterna Festival que se celebró en El Bonillo los pasados 5 y 6 de julio culminó con un espectacular éxito de asistencia, con un sold out de abonos para la asistencia a los conciertos, y con más de 4500 personas por jornada que pasaron por el Recinto Quijote, la Zona Rolling Circus o la Acampada, espacios habilitados por la organización para la celebración del festival y sus actividades complementarias. La celebración del Alterna Festival ha significado el cien por cien de ocupación en todos los establecimientos, y la calidad de los grupos, con un cartel espectacular que incluía bandas, tanto en el Recinto Quijote como en la Zona Rolling Circus, de la trayectoria de Zoo, Dubioza Kolektiv, Soziedad Alkoholika, Los Chikos del Maiz, Narco, Talco, Angelus Apatrida, Sons of Aguirre&Scila, Defcondos, Baboon Show, Kaotiko, Trashtucada, El último ke zierre, DJ Serial Killers Drums, Nativa, Me fritos and the Gimme Cheetos, Toni Mejias&Plan B, Gilipojazz, Vulvaloo, Doña Manteca, Boni Pinchamundos DJ, Sol Menguante Sound System o Cándido Circo, entre otros, se ha convertido en una de las claves de su éxito.

Aún siendo un acontecimiento de carácter “familiar y pequeño”, seña de identidad de un festival organizado por la empresa Berrintxe Producciones y el Ayuntamiento de El Bonillo y que ha contado, un año más, con la colaboración de la Diputación Provincial de Albacete y la Junta de Comunidades de Castilla La Mancha.

Ese aforo limitado de 4.200 personas por jornada es una de las razones por las que el público pueda disfrutar de esos grandes grupos y regrese edición tras edición, haciendo del boca a boca la mejor publicidad del festival, que atrae espectadores de toda la geografía nacional.

Y mucha culpa del éxito son las actividades complementarias que cada año organiza la asociación Rollyng Circus en el espacio que lleva su nombre, ubicado en el Parque Municipal Antón Díaz, con talleres de trapezio, frutellón, escalabirras, charlas, teatro de calle, malabares, conciertos, DJ's, tatuajes, micro abierto y muchas más, realizadas en horario de mañana y primera hora de la tarde, antes del comienzo de los conciertos en el Recinto Ferial.

En definitiva, un acontecimiento que viste El Bonillo durante un fin de semana con los sonidos y los colores de la mejor música alternativa, de la diversión y de la cultura, apoyado en actividades que potencian la lucha por la igualdad en todos los aspectos y contra actitudes como la xenofobia, con las calles de nuestra localidad abarrotadas de visitantes que, y hay que destacarlo, han tenido durante todas las ediciones un comportamiento cívico exquisito, así como con la convivencia con los vecinos y vecinas de El Bonillo.

Además, también hay que mencionar, dado el volumen de público y visitantes, la total ausencia de incidentes reseñables fuera de los normales en cualquier fin de semana, a lo que ha contribuido, además del comportamiento antes mencionado, el trabajo de la fuerzas y cuerpos de seguridad del estado, la Agrupación de Protección Civil de El Bonillo y la labor de Cruz Roja Española y el Centro de Salud de El Bonillo, y por supuesto, la extraordinaria labor de los trabajadores y trabajadoras municipales que han estado trabajando incansablemente en los días previos a la celebración del festival y durante todo el fin de semana en diferentes tareas de preparación, acotamiento, señalización o limpieza, entre otros. Nuestro agradecimiento a tod@s ell@s.

Nuestro agradecimiento a Berrintxe Producciones por la cesión de las fotografías.

PRESENTACIÓN DEL ALTERNA FESTIVAL EN LA DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE ALBACETE

La Diputación Provincial de Albacete acogió, el pasado 2 de julio, la presentación del 'Alterna Festival', con la presencia del diputado provincial de Juventud y Deportes, Dani Sancha; el alcalde de El Bonillo, Juan Gil Gutiérrez; los Tenientes de Alcalde del Ayuntamiento de El Bonillo Pilar Sierra Morcillo y Jesús Castellanos Mora; y Manuel Núñez, responsable de Berrintxe Producciones que, junto al Ayuntamiento y con la colaboración de la Asociación Rolling Cyracus, organiza este festival.

El diputado provincial, Dani Sancha, felicitó a la organización, destacando la labor del Ayuntamiento de El Bonillo, por su trabajo durante todo el año en la promoción de actividades culturales, deportivas y sociales, lo que supone un impulso económico y turístico para la localidad y para la comarca. Y agradeció su esfuerzo a la Corporación Municipal y a todas las personas y entidades que hacían posible que el 'Alterna' sea de récord. Hizo hincapié a que el Alterna Festival cumplía quince años y en ese tiempo se había consolidado como uno de los mejores de toda España, en el que se reúne millares de visitantes, especialmente jóvenes, en torno a la música y a la cultura,

En esta línea, el alcalde de El Bonillo, Juan Gil Gutiérrez, agradeció a la Diputación su apoyo, apuntando que también la Junta de Comunidades colabora con el Festival, y destacó que este evento es muy importante para la localidad gracias al esfuerzo de mucha gente, aludiendo, a modo de ejemplo a los miembros del equipo de gobierno del Ayuntamiento de El Bonillo presentes en la rueda de prensa (Jesús Castellanos y Pilar Sierra), y a la implicación de Berrintxe Producciones. También destacó cómo el Alterna Festival se ha ganado un hueco en el panorama musical nacional, y explicó que la música es cultura y ésta es un instrumento de desarrollo para nuestro pueblo, aludiendo a la repercusión que el evento tiene en la economía local, donde uno de cada tres euros invertidos revierte en El Bonillo. Finalmente, el alcalde de El Bonillo dejó claro que están muy orgullosos del camino recorrido, aunque queda camino por recorrer", y ha señalado que la clave del éxito es el carácter acogedor de la localidad y el buen comportamiento de los visitantes.

Por su parte, desde la organización, Manuel Núñez, que también se hizo referencia al carácter acogedor de los vecinos y vecinas de El Bonillo, explicó que este festival incluye conciertos y actividades paralelas y cuenta con tres zonas diferenciadas para las más de 20 conciertos y unas 30 actividades complementarias: Zona de Conciertos (Recinto Ferial Quijote), Espacio Rolling Cyracus (Parque y Piscina Municipal Antón Díaz) y Zona de Acampada gratuita (Plaza de Toros y aledaños), remarcando que es un éxito colgar el cartel de 'sold out' muchas semanas antes del inicio del evento, y ha apuntado que el público llega desde toda España y también desde Portugal, en un festival que en 2023 reunió a más de 8.000 personas y en esta edición, sin entradas disponibles a la hora de la presentación, la previsión era superar los 9.000 visitantes (objetivo cumplido con creces a la finalización del Festival). Núñez indicó que el cartel lo conformaban grupos y bandas de reconocido prestigio nacional e internacional.

Además, el representante de Berrintxe Producciones avanzó que el 8 de julio salían a la venta las entradas de 'Alterna Festival' 2025, que tendrá lugar el 4 y 5 de julio, destacando que éste es el segundo festival más importante de Castilla La Mancha, sólo por detrás del Viña Rock en Villarrobledo en cuanto a estilo rock alternativo, y uno de los más punteros a nivel nacional.

































